

LA FEUILLE DE CHOU N°1

Chronique des « Journalistes en herbe » du Jardin des Ecoliers

Date : 22 mars 2013

Auteur(s) : Le groupe des Edelweiss, Justine et Zoé aux croquis (à venir), Mathis à la photographie et Florent à la rédaction. Merci à Sylvie, la secrétaire du journal pour la mise en page.

Le groupe des Rainettes désherbe le potager.



Attention, il faut bien enlever les racines.



Samuel aère la terre puis il plante des salades avec son équipe, les Dytiques.



Les enfants de notre groupe des Edelweiss font du journalisme (photos, textes croquis...)



Tom fait du plessage (bordure d'osier qui sépare la terre cultivée du gazon).



Les Mésanges taillent les rosiers (c'est très compliqué). Attention, si on ne taille pas les rosiers, ils s'épuisent. C'est un âne qui a inventé la taille. Il est rentré dans un monastère et il a mangé la vigne et la vigne a produit plus de fruits. C'est Alain qui nous a raconté cette légende amusante...

